



Augusto Lezcano gana la I Pujada Villa de Pego

Published in Octubre 21, 2017

Los fórmulas han vuelto a adquirir el máximo protagonismo en el automovilismo de Montaña autonómico valenciano del que nunca debieron desertar. Y ha sido gracias al concurso y de la mano de Augusto Lezcano. El piloto valenciano, a los mandos de su Renault Van Diemen, ha roto los pronósticos en la I Pujada Villa de Pego y ha parado el crono este mediodía en 2:58:006, a una media de 94,49 kms/h, superando en poco más de medio segundo al gran favorito a la victoria final, su paisano Toni Ariete, que competía con su habitual BRC B-49.

El podio lo completó "el presi", Nacho Aviñó, máximo responsable de la FACV, pilotando un Speed Car GT-1000. Trío valenciano en el podio.



Entre los turismos no hubo lugar a las sorpresas y Raúl Borreguero volvió a imponer su experiencia, eficiente conducción y caballería de su montura, su habitual Mosler MT 900 R, al resto de carrozados, con el castellonense Miguel Porcar a la cabeza. El almeriense José F. Benítez completaba podio en dicha categoría. En Regularidad, victoria para Angel Vañó.

Todos los tiempos parciales y finales se pueden consultar en el enlace <https://accostablanca.es/crono/>

La próxima prueba del automovilismo de Montaña valenciano será la XXI Subida Utiel-Trofeo Metálicas Ponce, de coeficiente 11, y programada para los días 18 y 19 de noviembre.

Imagen: Paco Serrano